



Heilbronn, 03.02.2026

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit der Ausgabe der Halbjahresinformationen liegt ein wichtiger Abschnitt des Schuljahres hinter uns. Die damit verbundenen Gefühle können sehr unterschiedlich sein – von Freude und Erleichterung bis hin zu Enttäuschung. All dies ist verständlich. Das zweite Schulhalbjahr bietet nun die Chance, innezuhalten, neue Motivation zu schöpfen und den eigenen Weg mit frischer Energie weiterzugehen.

**Für Ihre Planung möchte ich Sie über folgende Termine informieren bzw. an diese erinnern:**

Der **Elternsprechtag** ist für Donnerstag, den **5. Februar 2026**, in der Zeit von 17.00 bis 20.00 Uhr angesetzt. Alle Lehrkräfte sind anwesend und freuen sich auf den Austausch mit Ihnen. Die Klasse 6a sorgt für eine kleine Bewirtung.

Am Samstag, den **7. Februar 2026**, öffnet unsere Schule von 9.00 bis 13.30 Uhr zum Tag der offenen Tür. Unsere Schülerinnen und Schüler wirken dabei aktiv mit, sodass dieser Samstag als verpflichtender Schultag gilt. Als **Ausgleich** entfällt der Unterricht am Freitag, den **13. Februar 2026**.

Nach den Faschingsferien ist für Montag, den **23. Februar 2026**, unser **pädagogischer Tag** vorgesehen. An diesem Tag gibt es keinen Unterricht. Der Termin war ursprünglich als Pferdemarkttag eingeplant.

Die zweiten **Elternabende** sind für den **2. März 2026** (Klassen 6, 7 und 10) sowie den **4. März 2026** (Klassen 5, 8, 9 und 11) terminiert. Die zweite **Elternbeiratssitzung** ist für den **25. März 2026** vorgesehen; eine gesonderte Einladung erfolgt.

Das schriftliche Abitur erstreckt sich über den Zeitraum vom 21. April bis 28. Mai 2026. Allen Schülerinnen und Schülern der 12. Jahrgangsstufe wünsche ich viel Erfolg, Ausdauer und Zuversicht!

**Neuigkeiten aus unserem Förderverein:**

Wir begrüßen Frau Christiane Schick herzlich als neue Mensaleitung am RMG und freuen uns über ihren Start zum 1. Februar.

Entdecken Sie außerdem unsere frisch gestaltete Website unter <https://fv-rmghn.de/>, um mehr über unsere Arbeit zu erfahren. *Claudia Schneider, Vorsitzende*

Im Kollegium stehen ebenfalls Veränderungen an: Frau Englert und Frau Matz treten in den Mutterschutz ein. Wir wünschen beiden von Herzen alles Gute für die kommende Zeit. Die damit verbundenen Änderungen der Lehraufträge können Stundenplananpassungen notwendig machen – hierfür bitten wir um Ihr Verständnis.

Zum 1. Februar haben zudem Frau Bergmann (Ch/D), Frau Heiß (D/PoWi), Frau Özden (E/Eth) und Herr Waßmer (E/G/Sport) ihren Vorbereitungsdienst an unserer Schule begonnen. Wir wünschen ihnen einen guten Start und viele wertvolle Erfahrungen auf ihrem Weg in den Lehrerberuf.

Ich danke allen Mitgliedern unserer Schulgemeinschaft für ihren Einsatz und ihr Mitwirken und wünsche Ihnen und euch ein gutes, erfolgreiches zweites Schulhalbjahr.

Mit herzlichen Grüßen

  
Schulleiterin

